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熊市第205天,
行情继续下跌中，很多人都跌的撑不住了，现在想想为什么7月底这一波高点我劝
大家早点走人，那个时候下跌才刚刚开始，你们就开始死扛。很多人偏偏不信，跌
到7600加仓，跌到7300加仓，加仓400的ETH,加仓$8的EOS，还有逆势做多的。
既然你敢加，那你就自己想好退路，该拿该卖，自己承担结果。到现在问我该不该
割肉卖的，我的回答一律是
不知道，我是真的不知道。
1号说这一波下跌非常危险，你现在回头看看最近的ETH，BCH， LTC，EOS，还
有花式竞争币，对比一下今天的价格和我1号文章的价格，你看看是不是这一轮下
跌很危险，很多都破今年最低价了。

总结：
比特币现在在守着最重要的一个支撑位置，每次下跌第一个位置都很重要
，一破就伴随着绵延不断的下跌和绝望，现在很多竞争币都没有归零，所
以显然离牛实在是太远了。

由此可见这一轮下跌非常的重要了，我知道很多人近期一直看好市场，但
事实是这一轮下跌非常重要也非常危险，所以这一轮抄底我也是非常的谨
慎，不会过早的给出后期的位置，相反只有非常有把握的时候我才会重新
入场，毕竟这一轮如果跌的太惨，很多7800就开始抄底的人很可能下一轮
都无法解套。

最近很多人采取鸵鸟战术，或者是天天喝鸡汤的战术，看看哪个大V唱多比特币，
他喝点汤补补身子。或者看哪个公众号给一起抱团取暖，就去凑个热闹，如果你是
这个心态，那你完全不适合看我的文章。用现在很多明星的无脑后援团粉丝的话来
说，这么堕落的你们都不配看我积极的文章，哈哈哈。我写文章不是为了给你们喝
毒鸡汤的，那些毒鸡汤让你们从高点一直持有到现在，规劝你们接盘各类垃圾币，
我就不再给你加毒了。

自从去年年底引入大宗期货交易以后，市场已经不会再有单边行情了，也就是说不
论是涨还是跌都是可以赚钱的了，所以市场会变的复杂，收割散户的方式会变多，
下跌趋势中会有更多假动作来诱多，上涨趋势中也会有更多的假动作来诱空，而涨
和跌的反转点也会在表面上会变的难以判断，散户想赚钱会变的更加困难。我有自
己的判断方式，总有人和我说授人以鱼不如授人以渔，不过我不信这句话，授人以
渔很多时候会被人反咬一口。相比起来我更信一将功成万骨枯。

                                    1 / 4



智行理财网
以太坊当初发行价是多少(以太坊发行量多少,发行价多少)

与其跟着一堆失败的投资者抱团取暖，靠信仰充饥，不如冷静下来抛开价格来看看
自己的投资哪里出了问题，是被人忽悠高点接盘，还是没有学会设置止损止盈，还
是自己太贪婪知道怎么止损但就是心存幻想，如果心存幻想，那么就去看看是什么
导致的心存幻想，看不懂行情？还是被其他人的言论所迷惑。既然现如今已经脚斩
，已经错过最佳次佳次次佳次次次次次佳的抛售时机，你盯着那个价格还有什么用
处？你得想想怎么靠手中10%的剩余资金扳回来这一局啊。当然你要是愿意承认自
己就是个没用的失败的投资者，那你就离开这个圈子几年说不定几年后有惊喜。不
然既然选择呆下去就振作点，找出把亏的钱在这个市场再赚回来的办法。

现在这一轮行情仍然是在下跌中，比特币死守6000附近这个位置，这个位置是今年
过去8个月的最低点，每次到了这里都会抵抗一波然后拉起反弹，虽然这几天比特
币守的很成功，但是其他主流币和竞争币就没有那么耐抗了，四个字来形容其他币
那就是惨不忍睹。

BTC: 比特币在死守6000附近这个位置，多次击穿然后都又弹了上来，可见这个位
置的支撑真的是不错的，从8500-6000这么一大截空间，这一轮也就这个位置算一
个真正的位置。毕竟此位置一破，今年的新低就是百分之百的事情了。6000-6200
已经横了有一周了，要是真的能一直在这个位置横下去，也不错啊，可以陆续进场
建仓了，说明在此筑底了。横不住就继续等下一个位置再说，所以近期仍然是等待
为主，看好机会再进场建仓。

我的空单也暂时平掉了，先把利润吃下去，等行情走出震荡再说。以我的期货空单
为例子，过去的一周均价一直在6100附近，所以空单利润一直没涨，但是这一周光
手续费就交了利润的10%! 赌场的手续费真的太高了。

ETH: 姨太的日子最近不好过啊，280已经跌破了，没几天就跌去了30%。这姨太的
需求是和ICO和SM有关的，我清楚的记得去年5月ICO疯狂的时候姨太也疯狂，9月
禁止了ICO，姨太一蹶不振，当时我写文章和大家在220-250建仓姨太，一直不怎
么涨，每次涨到350就掉下来，一直无法突破。直到年底SM疯狂的时候姨太才再次
疯狂。现在发币的少了，毕竟都颇发，而且抛售保本的也不少。所以姨太接下来估
计是难以翻身，需要歇一段日子了。

ETH在200-210有个不错的位置，去年9月份在此位置筑过底，后来起飞的，现在的
问题在于这一轮熊市有多久，只要够久，ETH跟着大行情不断跌，迟早会越来越低
。

LTC: 莱特也是摸了一下45-48, 已经是今年的最低价了，这个位置我觉得还是可以
扛一扛的，不会直接跌破的，不过问题和ETH一样，继续熊迟早破。
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BCH: BCH破了530,直奔400去了，大盘不能稳住的话，400也是一定的了。看大盘
的脸色吧。

XRP: 快回到0.21-0.22了，今年最低价，加油.....

EOS:不仅把5破了，大盘不起稳的话，很快把4也破了。

ETC:近期利好已经兑现，暂时不必考虑，已经破掉这半年最强支撑了，下个位置就
是9了。

主流除去BTC全部破了2018年的最低价格了。

竞争币：
上一轮很多币根本就没有跟涨，资金在BTC从5700涨到8500的过程都没有流入到
很多币里面，你还指望着BTC回调大跌然后其他币逆势大涨？你是不是真的以为很
多币背后有什么价值和应用？现在很多币是奔着历史最低在走了，比如NEO，201
7年7月份的时候我记得是10美元左右，今年年初最高到了180美元，而现在又回到
了14美元附近，而且看样子是继续下跌，因为该走的人和大资金全都走了，而去年
我入场时候NEO是0.5美元一个左右。比起当时的价格，现在都算高了。再看看NA
S， 跌的妈都不认识了，本来发行价就高，现在跌到1块左右了，再跌就离归零不
远了，真的归零了，我也算白折腾了NAS半年多。还有LRC, NANO等等等等，都
跌的妈都不认识了。所以你有没有发现什么，这些币跌起来真的是没有头没有底的
，本身就是被炒起来的，一旦获利抛了，后期就真的只剩下韭菜死扛了。要不是韭
菜手里还有这些币，早归零了。

我记得年初这些竞争币特别疯狂的时候，有好多预测竞争币价格的大神，花式宣传
这个是百倍币，那个是价值币，花样繁多到我都不认识了，星球里好多人开玩笑说
我认识的币都没有他们多，确实是的，那时候各种竞争币，大家纷纷接盘说是价值
币
，你
看现在如
何，都在归零的路
上一去不复返，而竞争币大神们也都
不见了。所以等下一次他们再出来的时候，赶紧跑！！

揭完伤痛，我们说点积极的，很多币还没有到最低点，还没有形成一条波澜不惊的
水平线，上一轮虽然没有跟涨，这一轮跟跌了，但是也好，这样子离水平线就又进
了一步，到时候看看哪些币仍然可以存活到下一轮，下下一轮，甚至明年，然后我
们可以少量分散投资
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了，10个中1个下一波牛市就都回来了。
所以目前远远没有到我想买竞争币的时候。这些竞争币继续大跌我才想买。

总结：
比特币已经横盘一周，现在建仓有点早，所以继续等几天，看看能不能继续横住，
能横柱就可以开始分批建仓，横不住破了就等下一个位置再说，继续观察等待。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

